

Isar-Loisachbote

Datum: 19. Dezember 2025

Finissage im Hollerhaus

Irschenhausen – Zur Finissage der Weihnachtsausstellung der drei Künstlerinnen Helga Kallweit, Laura-Maria Stöckl und Sonia Bönisch mit Glühwein und Plätzchen lädt Lia Schneider-Stöckl, Chefin des Hollerhauses in Irschenhausen, für den kommenden Sonntag, 21. Dezember, ein. Die Feier beginnt um 15 Uhr. An diesem Wochenende sind die Gemälde und Schmuckstücke des Künstlertrios noch ein letztes Mal zu sehen: Am Samstag und am Sonntag selbst ist die Ausstellung jeweils von 14 bis 18 Uhr geöffnet. ig